



MIT VEREINTEN KRÄFTEN. Fenstertechnik-Geschäftsführer Ewald Saurer (3. v. l.) hatte beim Spatenstich tatkräftige Unterstützung von Martin Gußmagg, Friedrich Eichhaber, Rudolf Temmel, Siegfried Malli sen., Martin Scherz und Siegfried Malli jun.

| FENSTERTECHNIK

Fenstertechnik: Glasklar auf Erfolgskurs

Spatenstich. Noch vor Weihnachten erfolgte der Spatenstich für eine neue Verkaufsniederlassung der Firma Fenstertechnik in Graz. In der Kärntner Straße 201 wird ein moderner Internorm-Flagshipstore eröffnet.

Die Firma **Fenstertechnik** wurde vor mehr als 20 Jahren gegründet und wurde von Internorm und einem unabhängigen, renommierten Beratungsinstitut als **Inter-**

norm [1st] window partner ausgezeichnet. „Wir haben dieses Zertifikat für unser besonderes Bemühen um unsere Kunden erhalten“, so Geschäftsführer **Ewald Saurer**. „Bei uns kann sich der Kunde auf branchenführende Produktqualität, kompetente Beratung und eine saubere und rasche Montage verlassen“, so Ewald Saurer weiters.

Jahrelange Erfahrung

Dass man bei der Firma Fenstertechnik in Sachen Kompetenz bestens aufgehoben ist, beweist auch der Lebenslauf von GF Ewald Saurer. Rund acht Jahre lang war er – zunächst als Bauleiter – bei Internorm für die Organisation und Koordination von Aufträgen und Montagen tätig, bevor er sich schlussendlich mit der Firma Fenstertechnik selbstständig machte. Überzeugt von der hohen Qualität und modernsten Technologien der Fenster und Türen blieb

er Internorm jedoch treu und gilt seither als verlässlicher und kompetenter Internorm-Partner in allen Fragen rund um Fenster, Türen und Sonnenschutz.

Die Fensterprofis

Mittlerweile beschäftigt das stetig wachsende Unternehmen bereits mehr als 25 Mitarbeiter. „Wir beschäftigen uns ausschließlich mit dem Vertrieb und der Montage von Internorm-Fenstern, -Türen und -Sonnenschutzsystemen sowie mit Servicearbeiten und sind daher Profis in dieser Branche. Dank der guten Entwicklung des Unternehmens ist es möglich, den großzügigen Firmenstandort zu errichten“, freut sich Saurer.

Flagshipstore

Im Mai 2012 soll das neue Firmen-

gebäude in der Grazer Kärntner Straße 201 (Ecke Ulmgasse) eröffnet werden, und die Firma Fenstertechnik kann ihren Kunden somit noch mehr Service bieten. In Zukunft finden die Beratungen in angenehmer Atmosphäre statt und durch die riesige Auswahl an Fenster- und Türeninnovationen wird auch die Produktentscheidung erleichtert.

Kontakt

Fenstertechnik Handels- und Montage GesmbH
Dr.-Heschl-Weg 6, 8054 Graz
Tel. 0 316/29 29 40
office@fenstertechnik.at
www.fenstertechnik.at



„Wir freuen uns, unseren Kunden mit unserem Flagshipstore in Zukunft noch mehr Service bieten zu können.“

Ewald Saurer,
Geschäftsführer Fenstertechnik

Internorm®

FENSTER  TECHNİK